
 
様式１ 
 

 
見附市議会議長  様 

 
見附市議会議員 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
下記のとおり質問したいので、会議規則第６１条第２項の規定により通告します。 

 

※ 番号のつけ方 （大項目）１２３ （中項目）（１）（２）（３） （小項目）アイウ 
 

No. 1 

 

質問事項 （主題を記載してください。議場配布の一覧表に印刷） 

【１】 認定こども園への支援と地域環境課題・給食費支援につい

て 

答弁を求める者   市長・教育長 

  第５次総合計画後期において、少子高齢化・人口減が進む中、子育て環

境の充実は最優先課題でもある。中でも仕事と子育ての両立できる環境整

備については喫緊の課題であり、足踏みをしている状況ではないことは誰

もが感じることではないでしょうか。本年４月認定こども園「どろんこ保

育園」が開園しました。子育て支援事業として園内に子育て支援センター

を設置し、未就園児の保護者への子育て支援を行っている。また、「子ども

子育て支援新制度」のもと、保育園と制度を一本化して施設の経営の安定

化を図ると同時に、未就学児を安心して預けられる環境づくりを進めるこ

とを重点施策として盛り込んでいる。また、園内での園芸作物や水稲の栽

培など経営努力は多くの市民から関心が寄せられている他、園児の散歩、

月に１度くらい温浴施設に行きたいとのこと、安全対策や交通手段等見附

市の対応を伺います。 

 

１ 以前、賛同議員各位から保育園周辺の県道交差点・市道横断歩道等必要

箇所に押しボタン式信号の設置を要望してきましたが、現在の進捗状況を

お伺いします。 

 

 

 

２ 熱田地区の土地利用について、瑞祥橋の架け替えにより生じた県道長岡・

見附線脇の空き地の活用について地元区長、関係者と何度か話し合いがあ

りましたが、出された意見やその後の進捗状況についてお伺いします。 

  佐野 勇  

令和 ６年 ８月 ３０日 
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※ 番号のつけ方 （大項目）１２３ （中項目）（１）（２）（３） （小項目）アイウ 
 

No. 2 

 

 

 ３ ８月２１日議員協議会にて子育て世帯への給食費支援の補正予算が示さ

れたが、支援対象は市立小・中・特別支援学校とのことですが、公・私・

認定保育園への支援はできないのかお伺いします。 

 

 

４ 「どろんこ保育園」は園庭で水稲、園芸栽培を園児が体験できると話題

になっています。見附市内の保育園児が農業体験できる市有地や遊休農地

の活用についての現状と課題をお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 








